

González Placencia buscará dar mayor contundencia a la CDHDF  
Agustín Salgado

El nuevo presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Luis González Placencia, buscará que el organismo autónomo "tenga mayor contundencia", por lo que analizará, junto con su equipo de trabajo y los integrantes del consejo consultivo, la posibilidad de modificar la competencia de las cuatro visitadurías para que el enfoque de atención no sea a partir de autoridades, sino de atención a problemas estructurales.

Tras un acto protocolario, en el que estuvo presente Emilio Álvarez Icaza, afirmó: "sin duda, me incorporo a una comisión que ya estaba en marcha. Que tiene un proyecto que ha hecho del ombudsman de la ciudad un ejemplo a escala nacional de lo que debe ser un organismo público de derechos humanos".

Durante el acto, realizado en el salón Digna Ochoa, González Placencia abundó que otro de los temas que formaron parte de su plataforma y ahora aplicará es la "observación de segundo nivel", es decir, que un área de investigación aproveche la información que se recibe mediante las quejas y a partir de ella sea posible generar políticas públicas.

"La comisión ya ha ensayado dicha posibilidad. Ahora me parece que es muy importante que ésa sea una tarea principal. Ya platicaré con mis compañeros y compañeras para ver de qué manera la podemos llevar adelante."

Al preguntarle sobre su relación con las autoridades del gobierno capitalino –en su calidad de ex visitador coordinó la investigación de los hechos del News Divine– contestó: "Fue un caso paradigmático en muchos sentidos. La investigación se hizo con la colaboración de toda la comisión y tuvo un rigor técnico alto, que dejó poco espacio para las valoraciones ideológicas.

"La contundencia de los resultados de la investigación puso la plataforma para que el gobierno de la ciudad asumiera las responsabilidades en las instituciones que estuvieron directamente involucradas (PGJDF, SSP-DF y la delegación Gustavo A. Madero), pero ello no rompió la relación con el gobierno."

<http://www.jornada.unam.mx/2009/10/02/index.php?section=capital&article=034n2cap>